

○自主的に学ぶ姿勢を身に付ける

○思いやりの心を大切にする

○自律し生活リズムを確立する

LOVE<sup>3</sup>

～ 自分も相手も周りも大切に～

2024/6/10(月)

学年主任発行

No. 8

## 1 年生 早登校調査を実施！あなたはできてる？

5月27日(月)から6月1日(金)の5日間、1年生の早登校の実態調査を行いました。現在の早登校の状況を分析することを目的に、8時15分から5分間隔で登校してきた人を集計しました。早登校の意義や目的については、これまでも伝えてきましたが、現状を知ることですさらに意識して取り組めると思います。

天気の影響もあったと思いますが、各クラスの結果は以下のようになっています。さあ、あなたのクラスは早登校できていますか？



1組	月	火	水	木	金
8:15~8:20	8	3	3	4	4
8:20~8:25	1	2	2	2	2
8:25~8:30	4	3	0	0	1
合計	13	8	5	6	7
5日間のうち、3日以上8:15以降に登校した人数：4人					

月曜日は多かったが、その後頑張っ登校する人が増えた。特に後半はぎりぎりの人がほとんどいない。

2組	月	火	水	木	金
8:15~8:20	5	3	5	2	1
8:20~8:25	2	0	0	1	0
8:25~8:30	0	4	1	3	3
合計	7	7	6	6	4
5日間のうち、3日以上8:15以降に登校した人数：4人					

毎日安定して登校する人が多い。ほとんどの人が8:15には登校している。

3組	月	火	水	木	金
8:15~8:20	8	4	3	6	5
8:20~8:25	9	4	2	8	1
8:25~8:30	1	2	2	1	0
合計	18	10	7	15	6
5日間のうち、3日以上8:15以降に登校した人数：9人					

日によって登校数にばらつきがある。15分過ぎが多い印象。

4 組	月	火	水	木	金
8:15~8:20	7	7	5	5	6
8:20~8:25	5	4	3	4	2
8:25~8:30	3	2	2	1	1
合計	15	13	10	10	9
5 日間のうち、3 日以上 8:15 以降に登校した人数: 10 人					

3 組と似ているが、遅刻ギリギリに来る人が多い。

5 組	月	火	水	木	金
8:15~8:20	5	2	2	2	2
8:20~8:25	5	4	5	9	0
8:25~8:30	5	3	2	0	2
合計	15	9	9	11	4
5 日間のうち、3 日以上 8:15 以降に登校した人数: 9 人					

遅刻ギリギリに来る人が多い。最終日はとても早く登校できた。

6 組	月	火	水	木	金
8:15~8:20	9	2	1	2	3
8:20~8:25	2	2	3	8	2
8:25~8:30	1	4	2	1	2
合計	12	8	6	11	7
5 日間のうち、3 日以上 8:15 以降に登校した人数: 7 人					

日によってばらつきがある印象。雨の影響がある？

	1 組	2 組	3 組	4 組	5 組	6 組
8:15 以降 延べ人数	39	30	56	57	48	44

### ○分析

月曜日はどの学級も間に合わない生徒が多かった。休日後で朝起きるのが遅かったか。翌日からは意識して改善する人が多くいたが、毎日 8:15 以降に登校する人がいた。学年目標にもあるが、生活リズムを見直して整える必要があると考える。

#### 保護者の皆様へ

西崎中学校は、8 時 15 分までの登校を奨励しています。理由は、「時間にゆとりを持つ」「朝の時間を大切に使う」ためです。小学校でも同様に登校していたと思いますので、継続して取り組んでいます。そして社会に出たときに、時間にゆとりを持って行動できる人になってほしいと思っています。ぜひ家庭でも子どもたちへ声かけを行い、生活リズムを整えて早登校できるようご協力よろしくをお願いします。